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今月の人物　■ 岩田　博さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事］
［日本橋四の部連合町会 会長］

今回は、日本橋四の部連合町会会長の岩田さんがご
登場。四の部連合町会は、日本橋馬喰町１・２丁目、
日本橋横山町、東日本橋１～３丁目（１丁目１～３
を除く）が該当します。岩田さんのまちと当委員会
に対する思いをうかがいます！

◯７月27日から日本橋橋上の首都高の撤去に向けた署名活動が始まりましたが、日本橋四の部
連合町会のみなさんの反応はいかがですか？
東日本橋辺では直接関係が薄いので、はじめは「何ですかそれ」という感じでした。今では早く「撤
去しろ」という意見が大勢です。

◯ルネサンス委員会の幹事会は毎月開催されていますが、どんな意義
があるとお考えですか。
「意義」等という難しい問題でなく、このような委員会にしては毎月と
いう開催でコミュニケーションがとれて良いのではありませんか。参
加者は大変ですが。

◯今後、ルネサンス委員会で協議したいことはありますか。
当方ではやはり隅田川周辺の水辺再開発が気になります。大川端の風

情が今は全くありませんから。

◯2015年の抱負は何ですか。
当地域は繊維製品、ファッション
雑貨の卸業が中心ですので、政
府の経済対策の地方への波及を
期待するのみです。

日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会

第５回 幹事会からこんにちは！

岩田さんへのQ＆Ａ
■趣味は？
昔は何でもござれで、手当たり次第興味をもってチャレンジしていましたが、今は段々根気がなくなって長
続きしませんね。IT関係に興味がありますので、PCに関わるプログラム作成が趣味の時期が長くありました。
休日は「ひたすら音楽を聴きながら」のウオーキングと「電子書籍」での読書。

■好きな食べ物は？
鰻の蒲焼き、かに玉。

■好きな女性のタイプは？
すべての女性をリスペクトしていますが、あえて云えば「黒木瞳」さんと
「吉永小百合」さんです。彼女とは昔、早稻田大学でお会いしましたし。

◀会議中、資料を読み込む姿もきまっ
ている岩田さん。

■日本橋で好きなまちは？　もちろん我が生まれたふるさと「日本橋横山町」です。
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